

退所者支援に関するご報告

今年度も、三光塾の退所者支援に対し、地域の皆さまや企業の皆さまから多大なるご支援を賜り、誠にありがとうございました。皆さまの温かいご支援のおかげで、多くの退所者に支援を届けることができました。ここに、今年度の当施設における退所者支援の活動についてご報告申し上げます。

1. 施設見学会の開催

2024年9月21日、地域の皆さまや企業の皆さまを対象に、施設見学会を開催いたしました。この見学会は、ケアリーバー支援の現状や課題についてお伝えする貴重な機会となりました。ご参加いただいた皆さまに、心より感謝申し上げます。

当施設を巣立ったケアリーバーが、社会の温かさに支えられながら生きていけるよう、今後もこのような機会を設けていきたいと考えております。また、この見学会をきっかけに、ご寄付やアルバイトのご紹介など、たくさんの温かいお声がけをいただきました。誠にありがとうございました。

2. ご寄付や助成金の活用

今年度は、地域の皆さまや企業の皆さまからのご寄付に加え、Amazon「みんなで応援」プロジェクトも活用させていただきました。いただいた支援物資は、生活に困っている退所者や、遠方で頑張る退所者に届けさせていただきました。

また、ソフトバンク・チャリティスマイル「安心して社会に巣立とう」応援助成や、「盛和塾リスタート応援助成」といった助成金にも採択いただき、退所者支援のために活用させていただきました。

ソフトバンク・チャリティスマイル「安心して社会に巣立とう」応援助成からは、退所者を訪問する際の交通費や、退所者との外食、また産前産後の支援に必要な物資など、幅広い形で活用させていただきました。また、リスタート応援助成からは、再就職に向けてチャレンジする退所者のために、生活が安定するまでの生活費や、職員による支援活動の費用として活用させていただいています。

皆さまの温かいご支援のおかげで、たくさんの退所者と関わり、寄り添うことができました。

3. 来年度に向けて

今年度は、皆さまからの温かいご支援のおかげで、多くの退所者と関わることができました。その中で改めて感じたのは、物資や資金といった直接的な支援に加え、三光塾を巣立った退所者が社会の中で安心して頑張っていくためには、就労先などで、そばで見守り支えてくれる存在がとても大切だということです。

来年度は、施設見学会の開催や、兵庫県が取り組んでいる「ケアリーバー応援企業拡大プロジェクト」との連携し、就労支援にも力を入れていきたいと考えています。

退所者が安心して暮らせる社会を目指して、支えくれるサポーターの輪を広げながら、これからも退所者が「いつでも帰ってこられる居場所」であり続けられるよう、活動を続けていきます。